

Foto: Pascal Kaufmann



Foto: Tibert Keller



Foto: Stefan Gygax



## Prototyp-Re 6/6 neu bei Rail-adventure

Das deutsche Unternehmen RailAdventure hat von den SBB die Prototyp-Re 6/6 mit ungeteilter Kasten übernommen. Nun erstrahlt die Re 620 003 in neuem Glanz und wurde sofort eingesetzt, wie hier am 7. September 2018 bei Zelten.

## Ehemaliger Bündner neu bei der MGB

Die Rhätische Bahn (RhB) verkaufte der Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB) die beiden Spitzenvverkehrswagen B 2272 und 2273, weil diese einen Wagenmangel hatte, hier einer der beiden als B 4262 am 20. August 2018 in Disentis.

## Testfahrt mit Infrastrukturfahrzeug

Am 30. August 2018 absolvierte der Tm 234 401-8 von SBB Infrastruktur Testfahrten auf der Heitersberglinie zwischen Mägenwil und Spreitenbach-Killwangen. Das Fahrzeug von Windhoff aus Rheine wurde am 4. Juli 2018 in Rheine übergeben.